## Frontalkollision in Hundwil

Am Donnerstag, 9. Januar 2014, ereignete sich in Hundwil ein Unfall zwischen zwei Personenwagen. Eine Person wurde mit unbestimmten Verletzungen ins Spital eingeliefert. An den beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden.

Am Donnerstagmorgen, 07.30 Uhr, fuhr ein 66-jähriger Autolenker auf der Hauptstrasse von Waldstatt in Richtung Hundwil. Im Bereich Rechbüel geriet der Mann mit seinem Geländewagen aus ungeklärten Gründen über den rechten Fahrbahnrand hinaus, fuhr die Böschung hoch und anschliessend wieder zurück auf die Strasse, wo es zur Frontalkollision mit einem entgegenkommenden Personenwagen kam. Der Geländewagenlenker erlitt unbestimmte Kopf- und Halswirbelverletzungen und wurde mit der Ambulanz ins Spital überführt. Der 48-jährige Lenker des entgegenkommenden Wagens wurde an der Hand leicht verletzt. An den beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden.



https://www.ar.ch/search/news-suchergebnis/news/frontalkollision-in-hundwil-1/?tx\_news\_pi1%5Bcontroller%5D=News&tx\_news\_pi1%5Baction%5D=detail&cHash=8b3 02b77ff3f39ddf947c1665f2c46a6



